

Inquieta bajo nivel de vacunación de los escolares: sólo 27% ha recibido inmunización

CONTRA INFLUENZA. Los niños y niñas desde prekínder hasta 5º básico deben estar protegidos antes que se agudice circulación de virus respiratorios.

Carolina Torres Moraga
 carolina.torres@australtemuco.cl

Estar protegidos para enfrentar la temporada invernal, resulta fundamental especialmente para la población escolar, considerando que las enfermedades virales derivan en ausentismo y retraso en los aprendizajes.

Es por ello que frente a los preocupantes números que indican una lenta inmunización de este grupo objetivo, ayer las autoridades regionales realizaron un especial llamado a los padres y también a docentes para mejorar los indicadores de vacunación. “Todavía estamos a tiempo, por lo que llamamos a las personas de los grupos de riesgo a acudir a sus vacunatorios para estar protegidos para el invierno”, señaló el seremi de Salud, Andrés Cuyul, quien dijo que los niños desde los 6 meses hasta 5º

“Todavía estamos a tiempo, por lo que llamamos a las personas de los grupos de riesgo a acudir a sus vacunatorios para estar protegidos para el invierno”.

Andrés Cuyul Soto,
 seremi de Salud

básico deben recibir la inmunización contra la influenza, conjuntamente con los docentes y asistentes de la educación preescolar y escolar hasta 8º año básico.

A la vez, la seremi de Educación, Marcela Castro, reforzó el llamado a la inmunización de los grupos de escolares donde también se incluye a los trabajadores de la Educación. “Este es un programa que ayuda a prevenir el ausentismo escolar, algo tan importante para poder continuar con las trayectorias

educativas de todos nuestros niños y niñas”, dijo la autoridad, al participar en un hito de vacunación en la Escuela Arturo Prat de Temuco, donde la directora del establecimiento, Ana María Bruna, expresó su satisfacción por la instancia que permitió incentivar el llamado a la vacunación. “Para nosotros es muy importante iniciar aquí la campaña de vacunación porque de esta forma estamos generando factores protectores para los estudiantes porque somos un sector donde se genera una alta concentración viral en el tiempo de invierno”, argumentó.

En tanto, Paola Oyarzún, jefa del Departamento de APS del Servicio de Salud Araucanía Sur (SSAS) insistió en las medidas de autocuidado que, junto a la vacunación, permiten reducir la probabilidad de contagio en espacios de alta concurrencia de personas como los estableci-



NIÑOS Y NIÑAS DE LA ESCUELA ARTURO PRAT RECIBIERON AYER LA INMUNIZACIÓN CONTRA LA INFLUENZA.

mientos educacionales. “La vacunación es la primera medida preventiva. La segunda es la prevención de enfermedades respiratorias a través del buen lavado de manos, evitar lugares de alta concurrencia de público, mantener la ventilación de hogares y de salas de clases, usar alcohol gel en caso que se requiera y también mascarilla en caso de personas que tengan patologías respiratorias, además de evitar enviar a los niños a clases cuando estén enfermos”, detalló.

Cabe destacar que actual-

mente el avance de la campaña, indica que cerca de un 37,4% de la población objetivo regional ya se encuentra inmunizada contra la influenza.

Uno de los grupos más disminuidos es la población escolar donde sólo un 27% ha reci-

do la inmunización. “El porcentaje de vacunación de este grupo que va desde edad preescolar hasta 5º básico va por el 27% y es por ello que queremos reforzar el llamado a la inmunización”, culminó el seremi Andrés Cuyul Soto. 

COMUNICACIONES SEREMI DE SALUD